Live and Learn Campaign 2020

Adventure English School

- Online Lesson - Let's Try it!!



O 英検 4 級にチャレンジしてみよう! トライアルレッスン

対象: ① 2ページ目の英語の単語を見たとき半分程度はわかるかな?と思える人

② 小学生~新中学生 2 年生+ご家族も参加できます。

実施日:6月13日(土) ①4:30pm ②5:00pm 25分オンラインレッスン

内容:英検4級 試験内容と英検を受験するための勉強方法

予約:Lineで申込受付「Q 英検4級」と記載

締切:6月11 日 (木) レッスン日の前日までに ID で Line で連絡

担当講師: 村上 理恵

理恵先生からのメッセージ



Hello! 今は大変な時期ですが、みんな楽しく過ごせていますか? 早いものでアドベンチャーで仕事を始めてから 10 年以上が過ぎました。

それまでは塾や予備校で講師をしていましたが、私にとってアドベンチャーのみんなに英語を教えている時はとても楽しくて貴重な時間です。2年前に大病をしまして、皆さんに大変ご心配をおかけしましたが現在もリハビリに励んでおります。その中で気がついた事なのですが、語学の勉強とリハビリには多くの共通点があると感じております。



どう頑張ってもできない、自分には無理だなと感じていることでも毎日コツコツと努力を続けていればある日それが軽く自然に出来るようになります。そしてもっとも大切なのは、最初の基本学習です。その後は感覚がわかってきた!もっとやりたい!と思えればどんどん楽しくなります。月並みな言葉ですが、一歩一歩積み上げつつさらなる目標にチャレンジしていきましょう!

レッスンの内容:

英検の4級にトライしようとしている皆さんはこれまで5級にもチャレンジして一応の勉強方法はわかっているかもしれません。5級と大きく違う点試験に出てくる単語の量が多くなり過去形と未来形という時間軸を表す英文を理解できないといけません。

長文も出題されるので試験らしくなっています。難しそう・・・と思うかもしれませんが、こつを つかめば長文のパートは割と楽に得点できるのでまずはチャレンジしてみましょう! 英検 4 級も正解率 60%以上(筆記とリスニングパート両方とも)で合格できます。



準備するもの:

プリントを予習(2ページ目の単語を見ながら3、4ページ目の問題にチャレンジしてみてください!)

Live and Learn Campaign 2020

Adventure English School

アドベンチャーイングリッシュスクールは昨年、日本英語検定協会から成績優秀団体に選出され奨励賞を頂きました。英検協会の準会場ですので、アドベンチャーで受験する事ができます。

単語リスト

英 語	日本語	英 語	日本語
finish finished	を終わる・右は過去形	look looked	を見る
want wanted	を欲しい	say said	言う
make made	を作る	drive drove	運転する
find found	を見つける	is/am was	です (be 動詞)
are were	です (be 動詞)	get got	を手に入れる
take took	取る 持っていく	read read	を読む
sit sat	座る	eat ate	を食べる
do did	をする	go went	行く
have had	を持つ	swim swam	泳ぐ
relax relaxed	くつろぐ		

英 語	日本語	英 語	日本語	英 語	日本語
surprised	驚いて	pretty	きれいな	hungry	空腹で
view	ながめ	minute	分(時間の)	people	人々
after	後で	near	~の近くで	by	~のそばで
warm	暖かい	warmer	より暖かい	warmest	一番暖かい
cold	寒い	colder	より寒い	coldest	一番寒い
tall	背が高い	taller	より高い	tallest	一番高い

英 語	日本語	英 語	日本語
go for a walk	散歩に行く	take a walk	散歩する
get out of	(車から)出る	get in	(車に)乗りこむ

英語	日本語	英語	日本語	英語	日本語
what	何を	when	いつ	where	どこで
who	誰が	why	なぜ	how	どうやって
how many	いくつの	how much	(値段が)	いくら	

Adventure English School

Grade 4



次の英文の内容に関して、(31) から (35) までの質問に対する答えとして最も適切なもの、または文を完成させるのに最も適切なものを1, 2, 3, 4 の中から一つ選び、その番号のマーク欄をぬりつぶしなさい。

Mindy's Picnic

Mindy is 14 years old, and she lives in New York City. One day in June, her father said, "Let's have a picnic." The next day, they made sandwiches early in the morning. Then, they drove out of the city.

They drove for two hours and found a river. There were a lot of trees and flowers near the river. There were some picnic tables, too, but there were no people. It was sunny when they got out of the car. But it was cold, so they were surprised. The view was very pretty, so they took a walk by the river before lunch. After 30 minutes, they were hungry, so they sat at one of the tables and ate.

After they finished eating, they wanted to relax. Mindy's father wanted to read a book, but it was too cold. So, they went home. They want to have a picnic by the river again on a warmer day.

Live and Learn Campaign 2020

Adventure English School

(31)	What did Mindy and her father do early in the morning?
	1 They looked at flowers.
	2 They made sandwiches.
	3 They went swimming.
	4 They drove to a bookstore.
(32)	Near the river, there were
	1 a lot of trees and flowers.
	2 a lot of people.
	3 some animals.
	4 some shops.
(33)	Why were Mindy and her father surprised?
	1 The river wasn't clean.
	2 The sandwiches weren't good.
	3 It was raining.
	4 It was cold.
(34)	When did Mindy and her father go for a walk?
	1 Early in the morning.
	2 Before they ate lunch.
	3 After they ate lunch.
	4 After they read a book.
(35)	What did Mindy and her father do after lunch?
	1 They had dessert.
	2 They swam in the river.
	3 They went home.
	4 They went shopping.